

Kinder laufen für Kinder in Kolumbien

WRG/ORG-Charity-Lauf der Franziskanerinnen in Wels – 24. April 2018



Liebe Schulgemeinschaft!

Cartagena in Kolumbien ist eine wunderschöne Stadt, mit ca. einer Million Einwohner. In den letzten Jahrzehnten des Bürgerkriegs ist eine weitere Million dazugekommen. Sie haben am Stadtrand ganz einfache Hütten errichtet. Für die Kinder dieser Flüchtlinge hat der Orden der Franziskaner Missionsschwestern von Maria Hilf mit österreichischer Unterstützung mehrere Schulen gebaut. Die Schule „Berta Suttner“ im Gebiet „Nelson Mandela“ wird immer wieder von Hochwasser überschwemmt und muss dringend saniert werden, weil ihr sonst die Schließung droht. Um Geld für diese Sanierung zu sammeln, veranstalten wir in unserer Schule einen Charity-Lauf.

Da ich selbst seit 2001 bereits sechs Mal in Kolumbien war, kenne ich die Situation ziemlich gut. Ich kann auch dafür garantieren, dass die Spenden von Schwester Mirta, der Direktorin dieser Schule, sinnvoll eingesetzt werden.

Initiator des Projekts ist der Entwicklungshilfverein *Eine Welt St. Magdalena*, den ich vor einigen Jahren mitgegründet habe. Dieser Verein hat das Spendengütesiegel erhalten und die Berechtigung, Spendenbestätigungen an das Finanzamt zu melden.

Ich freue mich, dass der Schulgemeinschaftsausschuss beschlossen hat, bei der Sanierung der Schule zu helfen.



Mag. Georg König BEd
Schulleitung WRG/ORG



Liebe Schülerin, lieber Schüler!

Am 24. April 2018 steht eine besondere Sportstunde am Programm. Du läufst in einer Unterrichtseinheit einige Runden und kannst dadurch mithelfen, dass die Kinder in Kolumbien weiter in die Schule gehen können.

Bitte suche dir in deinem Familien-, Freundes- oder Bekanntenkreis einen oder mehrere Sponsoren, die dich unterstützen. Diese versichern durch ihre Unterschrift, dass sie für jede von dir gelaufene Runde (ca. 400m) einen bestimmten Betrag unserem Charity-Projekt zukommen lassen.

Egal wie viele Runden du schaffst, jeder Beitrag zählt. Deine gelaufenen Runden werden bei der Laufveranstaltung abgestempelt und dienen als Nachweis für deine erbrachte Leistung.

Die Summe deiner erlaufenen Spenden können von dir oder von deinen Sponsoren auf das angeführte Konto auf deiner Laufliste einbezahlt werden.

Liebe Eltern!

Wir laden auch Sie ein, selbst an unserem Charity-Lauf mitzumachen. Die Höhe der Förderung Ihrer gelaufenen Runden bestimmen Sie natürlich selbst. Die Freude am gemeinsamen Lauf für unseren guten Zweck stellt sich sicher ein.

Mit sportlichen Grüßen
WRG/ORG Lehrkörper



